

Camagüey-Con una visita al Cementerio en uso, más antiguo de Cuba, comenzó su jornada de balance la Comisión de Cuadro de la Delegación Territorial del CITMA en #Camagüey. #Cuba #HistoriaCubana

El recorrido inició por la calle de Los Ángeles, dedicada a las personalidades más importantes de la Villa de Santa María del Puerto del Príncipe, tramo en el que estuvieron los restos del Padre Olallo y donde se encuentra la Capilla de El Lugareño.

Entre las curiosidades de la historia de este inmueble se recoge que los restos de Carmen Zayas Bazán, madre del hijo de José Martí fueron enterrados el mismo día del quinto y último enterramiento de José Martí en el Cementerio de Santa Efigenia y también descansan en la calle Los Ángeles.

El Delegado, los subdelegados y jefes de departamento conocieron en este recorrido que el Centro de Interpretación tiene 183 años, allí se hizo la necropsia de importantes figuras de la historia independentista.

En este espacio se muestran imágenes que recrean la historia del inmueble como es que las epidemias provocaron la expansión del cementerio en 3 momentos. Por eso se dice que en Camagüey existieron 3 cementerios: primero fue el de la parroquia.

Como parte del desarrollo y aplicación de las nuevas tecnologías de la información y las comunicaciones, cuenta el Centro de Gestión con la tecnología para ofrecer más elementos de la historia y que el público pueda interactuar.

Entre los valores de esta edificación se encuentra un vitral que muestra los proyectos arquitectónicos del cementerio.

El tributo a Ignacio Agramonte y Loynaz, la fotocopia de la partida que prueba que su cadáver entró al Cementerio, son algunas de las imágenes que se muestran, así como el patio art deco, uno de los valores histórico y arquitectónicos más importantes que tiene el inmueble.

La historia unida a la informatización de la sociedad permite que cuenten con una aplicación que muestra el recorrido a seguir en cada tramo y la historia de cada una de esos senderos.

Para la Iglesia católica, el 3 de mayo es el

Día de la Cruz y justamente por eso el Cementerio General de Camagüey cuenta con una a la entrada y es que se abrió un 3 de mayo de 1814.

<https://www.citmacam.gob.cu/los-cuadros-del-citma-disfrutaron-pasajes-de-la-historia-del-camaguey/>